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L’anno 2020 il giorno 29 del mese di Settembre alle ore 16.00 si è riunito, nel Tribunale di Torre 
Annunziata Aula GIP, il Consiglio dell’Ordine sotto la Presidenza dell’Avv. Luisa Liguoro, assistito dal 
Consigliere Segretario Avv. Ester Di Martino per discutere e deliberare sul seguente ordine del 
giorno: 
 

1. Pratiche istituzionali - giuramenti 
2. Modifica art. 44 ultimo comma Regolamento Generale COA;  
3. Indicazione di una data per la seduta di Consiglio finalizzata all’elezione dei 6 membri del 

Cda della Fondazione con preventiva votazione tesa a decidere se nominare 2 membri 
esterni nel CDA o procedere alla nomina di soli membri interni. Tale decisione è 
preliminare in quanto se il Consiglio dovesse optare per apertura a membri esterni gli 
iscritti vanno opportunamente avvisati; 

4. Incarico conferito a due esperti della materia di parere pro veritate sulle problematiche 
sorte in merito alla Fondazione Forense Enrico De Nicola – ratifica e delibera di impegno di 
spesa;  

5. Delibera relativa alle modalità di pratica forense nel periodo in cui vi è stata l’emergenza 
sanitaria – approvazione  

6. Designazione componenti commissione esami Avvocato sessione 2020/2021 – delibera; 
7. Manifestazione di interesse finalizzata all’installazione delle cosiddette casette dell’acqua 

in Tribunale e negli uffici del Giudice di Pace – delibera 
8. Discussione su eventuale disinvestimento bond. Governativo Europa contratto con la BCP – 

delibera conseguenziale (vedi prospetto allegato);  
9. Assemblea degli Iscritti del 29=30.09.2020 - Proposte presentate dall’Ufficio di Presidenza, 

recependo le indicazioni di tutti i Consiglieri nel corso del primo anno di consiliatura, da 
indicare all’Assemblea con particolare riferimento a: riduzione stabile delle quote; 
istituzione di una commissione di monitoraggio per il controllo degli incarichi professionali 
conferiti da Enti pubblici e dal Tribunale; abolizione e/o riduzione fitti passivi non più utili 
per la classe anche a seguito dell’emergenza sanitaria; proposte tese a rendere quanto più 
trasparente l’attività ordinistica e l’accessibilità agli atti; valutazioni su misure organizzative 
da porre in essere per aiutare gli iscritti in questo periodo di emergenza sanitaria – 
istituzione di un fondo e/o di una onlus per aiutare gli Avvocati in difficoltà - Proposte in 
merito degli altri Consiglieri da portare all’attenzione dell’Assemblea; 

10. Delibera in merito ad incarico ad uno stenotipista che possa occuparsi della verbalizzazione 
delle sedute di Consiglio – manifestazione di interesse ed impegno di spesa       

11. Eventuali e varie 
 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. LUISA LIGUORO X AVV. ESTER DI MARTINO X AVV. VINCENZO VINGIANI 

 
I CONSIGLIERI AVVOCATI:  

X MARIO AFELTRA  X FRANCESCO PANE 

X ANTONIO CESARANO  X VINCENZO POLESE 

X FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X GERMAINE POPOLO 

X ELIO D'AQUINO  X ANTONINO RAFFONE 

X MARIA FLORINDA DI LEVA X MARIO SABBIA 
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X GIUSY DI NOLA X FRANCESCO SAVASTANO 

X MARIA FORMISANO X PAOLO VINCENZO SICIGNANO 

X FRANCESCO MADDALONI X ANTONIO SUARATO 

X RACHELE PALOMBA X GIOVANNI VISCO 

 
Il Consiglio inizia alle 16,15 presieduto dal Vicepresidente Avv. Elio D’Aquino  
Preliminarmente il Consiglio approva e ratifica il verbale della seduta del 14 settembre 2020  
 
Sul punto I dell’odg: Il Consiglio, viste le istanze, corredate dai prescritti documenti, presentate dai 
sotto elencati interessati; 
- sentito il Consigliere relatore; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- vista l'istanza di delibera di iscrizione, ammette al giuramento ed immissione i seguenti 
professionisti: 
 

Cognome Nome Città Nascita Data Nascita 

AFELTRA FABRIZIO SCAFATI 22/05/1987 

CHIERCHIA GIANLUCA CASTELLAMMARE DI STABIA 10/10/1988 

D'AURIA ALFONSO VICO EQUENSE 12/07/1985 

MARRA MARIA POMPEI 31/08/1978 

MASCOLO ROSANNA AVELLINO 05/03/1980 

MENNA ANNUNZIATA CASTELLAMMARE DI STABIA 21/11/1985 

ROVIELLO FRANCESCO CASTELLAMMARE DI STABIA 20/10/1984 

SENNA VINCENZO VICO EQUENSE 26/07/1991 

 
Alle ore 16,50 sopraggiunge il Presidente Avv. Luisa Liguoro che ratifica i verbali di giuramento 
avvocati. 

DELIBERA 
ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI 
VITOLINO FEDERICA TERESA (PROT. 1938/20), TUFANO DOMENICO (PROT. 1983/20) 
 
ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI 
SUMMONTE ANNA VALENTINA (PROT. 1976/20) PER TRASFERIMENTO DALL’ORDINE DI NOCERA 
INFERIORE 
 
MODIFICA ANAGRAFICA 
VISTA LA RICHIESTA PRESENTATA DAL DOTT. NICOLA DI RUOCCO FALANGA (PROT. 1901/20) CON 
LA QUALE SI CHIEDE LA MODIFICA DELLA PROPRIA ANAGRAFICA DA NICOLA DI RUOCCO A NICOLA 
DI RUOCCO FALANGA A SEGUITO DELL’AVVENUTO CAMBIO DI GENERALITA’ COME DA 
DOCUMENTAZIONE ALLEGATA ALL’ISTANZA, SI DELIBERA PER IL CHIESTO CAMBIO DI ANAGRAFICA 
 
CANCELLAZIONE REGISTRO PRATICANTI AVVOCATI A DOMANDA 
MESSANA GIANCARLO (PROT. 1885/20), ROTOLO VITO (PROT. 1934/20), CHIARAMONTE 
VALENTINA (PROT. 1939/20) 
 
CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI A DOMANDA 
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D’ESPOSITO SIMONA (PROT. 1904/20), VIRTUOSO MARIA (PROT. 1945/20), DI MARTINO 
BENEDETTA (PROT. 1974/20) 
 
NULLA OSTA AL TRASFERIMENTO ALL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI CUNEO 
DOTT. LOMBARDI SIMONE (PROT. 1712/20) 
 
NULLA OSTA AL TRASFERIMENTO ALL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI NAPOLI 
AVV. BRUNO RICCIARDELLI (PROT. 1933/20) 
 
RILASCIO CERTIFICATO ISCRIZIONE ELENCO CASSAZIONISTI  
AVV. CUOMO ROBERTO (PROT. 1900/2020), CAPUTO ANTONIETTA (PROT. 1923/20) ANCHE IN 
CONSIDERAZIONE DELL’INTEGRAZIONE RICEVUTA (PROT. 1986/2020) 
 
PASSAGGIO ALBO ORDINARIO DA ELENCO AVVOCATI STABILITI PER SUPERATO ESAME 
CANETTI DIEGO (PROT. 1937/20) 
 
AUTORIZZAZIONE ALLA NOTIFICA IN PROPRIO DI ATTI 
D’AMBROSIO ORIANA (PROT. 1980/20), CESARANO CARMELA (PROT. 1981/20) 
 
RILASCIO TESSERA SEGRETARIO DI STUDIO 
SIG.RA ROSSI FABIANA (PROT. 1902/20) – STUDIO AVV. MASSIMO BONIFACIO 
 

omissis 
 
 
ASSEGNAZIONE PARERI DI CONGRUITA’ 
AVV. GIOVANNI A.M. MORANA (PROT. 1940/20) SI ASSEGNA AL CONS. GIOVANNI VISCO  
AVV. ISMAELE BRANCACCIO (PROT. 1977/20) SI ASSEGNA AL CONS. MARIA FORMISANO  
AVV. VINCENZO ESPOSITO (PROT. 1978/20) SI ASSEGNA AL CONS. MARIA FORMISANO 
AVV. VINCENZO ESPOSITO (PROT. 1979/20) SI ASSEGNA AL CONS. MARIA FORMISANO 
 
RILASCIO PARERI DI CONGRUITA’ 
AVV. SALVATORE SORRENTINO (PROT. 1073/20) SU RELAZIONE DEL CONS Maria Formisano 
 

omissis 
 
ACCREDITAMENTI 
In merito alla richiesta dell’Associazione Forense Enrico De Nicola di accreditamento del ciclo studi 
sul tema “Il Codice della strada e la responsabilità da circolazione stradale: problematiche e prassi 
applicative” (Prot. 1947/20) si delibera il riconoscimento di n. 2 crediti formativi per ogni incontro e 
l’utilizzo del Centro di Formazione per la tenuta del ciclo studi 
 
PARERE 
In merito all’istanza dell’Avv. Francesco Nappo (prot.1392/2020) sulle incompatibilità degli Avvocati 
iscritti all’Elenco Speciale dei dipendenti di Enti Pubblici, rispetto alla quale lo stesso ha chiesto 
chiarimenti, Il Consiglio approva la allegata relazione del Consigliere Afeltra all’uopo delegato e si 
manda la Segreteria di trasmettere comunicazione all’interessato. 
Il Consiglio ringrazia l’Avv. Mario Afeltra per il lavoro svolto. 
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omissis 

 
Sul punto II dell’odg: si rinvia 
 
Sul punto III dell’odg: si rinvia 
 
Sul punto IV dell’odg: Il Consiglio all’unanimità ratifica l’incarico conferito dal Presidente agli 
avvocati Abbamonte e Capalbo demandandole di poter procedere alla sostituzione degli stessi in 
caso di rinuncia. Il Consiglio delibera di istituire un fondo spese di €6.000,00 
Sul punto V dell’odg: Il Consiglio all’unanimità approva la delibera (che si allega al presente verbale 
e si intende parte integrante dello stesso) sulle modalità di pratica forense in questo periodo di 
emergenza sanitaria. 
Sul punto VI dell’odg: il Consiglio all’unanimità delibera di adottare la dichiarazione di 
incompatibilità da allegare all’istanza presentata per far parte dei commissari d’esame, come 
d’intesa con i Presidenti dei COA dei fori campani. 
Sul punto VII dell’odg: Il Consiglio all’unanimità delibera di procedere ad una manifestazione di 
interesse finalizzata all’installazione delle cosiddette casette dell’acqua in Tribunale e negli Uffici del 
Giudice di Pace 
Sul punto VIII dell’odg: il Consiglio rinvia alla prossima seduta per meglio approfondire la questione. 
Sul punto IX dell’odg: il punto non è più attuale in considerazione del rinvio dell’Assemblea degli 
iscritti. 
Sul punto X dell’odg: il Consiglio rinvia per valutare le possibili opzioni. 
Sul punto XI dell’odg Eventuali e varie: il Presidente istituisce la commissione accreditamenti e 
patrocini con i seguenti consiglieri: Avv.ti Mario Afeltra, Giovanni Visco, Francesco Pane, Maria 
Formisano, Maria Florinda Di Leva. Il Presidente istituisce la commissione PCT con i seguenti 
consiglieri: Avv.ti Antonio Suarato, Paolo Vincenzo Sicignano, Maria Florinda Di Leva, Mario Sabbia, 
Vincenzo Vingiani, Giusy Di Nola. Il Presidente esorta tale commissione a riunirsi così come esorta 
la commissione patrimonio per lo studio dei fitti passivi. 
Il Consiglio all’unanimità delibera di rinviare l’assemblea degli iscritti per l’approvazione del bilancio 
consuntivo 2019 e preventivo 2020 per ragioni sanitarie. La delibera di rinvio si allega al presente 
verbale e ne costituisce parte integrante. 
Il Presidente incarica la commissione regolamenti di fare uno studio sul regolamento dell’ODM, sulla 
sua autonomia e sui rapporti con il COA. 
In merito all’istanza dell’Associazione Progetto Torrese per il riconoscimento tra le associazioni 
forensi, il Consiglio delibera tale riconoscimento. 
Il Cons. Savastano rappresenta la difficoltà di molti avvocati che si occupano di esecuzioni mobiliari 
rispetto alla lentezza delle cancellerie per la lavorazione dei fascicoli. Il Presidente chiede al Cons. 
Savastano di presentare un sollecito scritto alle cancellerie interessate 
 
Il Verbale è chiuso alle ore 18,15 
             Il Consigliere Segretario                                              Il Presidente 
     Avv. Ester Di Martino          Avv. Luisa Liguoro 


